Noticias (/institucion/bosques/noticias)

Mitigación del Cambio Climático (/bosques)

Gobierno regional de Ucayali y Ministerio del Ambiente fortalecerán acciones de vigilancia, control y monitoreo de bosques en la región

Nota de prensa

Sector ambiente hizo entrega al GORE Ucayali de un primer lote de 70 bienes y equipos tecnológicos por una inversión de S/ 430 225.15 que contribuirán con la conservación de los bosques.





10 de mayo de 2024 - 9:20 p. m.

Pucallpa, 10 de mayo de 2024 Gobierno Regional de Ucayali y el Ministerio del Ambiente (MINAM) fortalecen las acciones de vigilancia, control y monitoreo de bosques en la región, con la entrega realizada por el sector ambiental de un primer lote de 70 bienes y equipos tecnológicos que representan una inversión de S/ 430 225.15 financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial (BM).

Los bienes y equipos fueron recibidos por el Gobernador Regional, Manuel Gambini, quien destacó que dichos implementos permitirán reforzar el trabajo que viene desarrollando la Gerencia Regional Forestal y de Fauna Silvestre, así como de la Autoridad Regional Ambiental, para una mejor gestión del bosque, la reducción de la deforestación y un mejor aprovechamiento sostenible de lo que brinda el bosque en beneficio de la población regional.

Resaltó que se trata de un importante avance impulsado por su gestión, como resultado de la articulación con el Ministerio del Ambiente, a través del Programa Bosques.

La entrega de los bienes y equipos fue realizada por el coordinador ejecutivo del Programa Bosques del Ministerio del Ambiente, Máximo Salazar Rojas, quien destacó el gran compromiso a favor de los bosques del Gobierno Regional y los importantes esfuerzos que se encuentra desplegando en el territorio para promover la conservación y buen uso de los recursos naturales en la región.

Salazar explicó que el primer lote de equipamiento incluye drones, laptops Workstation, monitores, PC Workstation, para el monitoreo de bosques, así como laptop, brújulas, equipos de campamentos e indumentarias para las labores de vigilancia y control del bosque que realiza la Sede Operativa Forestal y de Fauna Silvestre de Atalaya (GOREU - SOFFSA).

Programa FIP Perú para la conservación de bosques

Cabe destacar que el equipamiento al gobierno regional de Ucayali se realiza en el marco del Programa de Inversión Forestal en el Perú (FIP PERÚ) que implementa el MINAM en la región, a través del Programa Bosques, con apoyo del BID y del BM. Se proyecta la entrega de un segundo lote de equipos para seguir fortaleciendo el monitoreo de bosques para el próximo mes de setiembre, con una inversión de S/ 255.057.75.

Como parte del FIP Perú, el Programa Bosques ha contribuido en la elaboración o actualización de Planes de Vida en 30 comunidades nativas de la provincia de Atalaya, para la planificación de su desarrollo comunal a partir de un buen uso de sus bosques.

Así también está impulsando el saneamiento físico y legal de 26 comunidades nativas, y promoverá y financiará 50 planes de negocios en beneficio de comunidades nativas y pequeños usuarios en Atalaya.

Incentivos de conservación para comunidades nativas

Por otra parte, en Ucayali, el Ministerio del Ambiente, a través del Programa Bosques, también implementa con fondos públicos el mecanismo de incentivos para la conservación de bosques (denominado Transferencias Directas Condicionadas – TDC) dirigido a comunidades nativas.

A la fecha, se cuenta con 24 comunidades socias que mantienen convenios de conservación vigentes para implementar el mecanismo TDC, lo que les permite asegurar la conservación de 380,336 mil hectáreas de bosques comunales, en beneficio de 996 familias nativas.